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OFÍCIO N° 0855/2018 
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Excelentíssimo Senhor 

JÉFERSON YASHUDA FARMACÊUTICO 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento. 887 

ARARAQUARA/SP 

Senhor Presidente: 

Em 20 de abril de 2018. 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

ao Requerimento n° 456/ 18, de autoria do Vereador JOSÉ CARLOS PORSANI. 

encaminhamos a esse Legislativo, cópia do expediente subscrito pelo Senhor 

Coordenador Executivo de Mobilidade Urbana da Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento, em respostas as informações solicitadas pelo Nobre Parlamentar. 

Colocando-nos à disposição para o que for 

necessário, renovamos os protestos de nossa estima e consideração. 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
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Araraquara, 18 de abril de 2018. 

OF./049/20 18/MU-cs 

Ilustríssimo Senhor 
ALAN SILVA 
Chefe de Gabinete 
PREFEITURA DO MUNTCiPIO DE ARARAOUARA 

Prezado Senhor: 

Acusamos o recebimento do Oficio EX n° I 038/2018, de autoria do Presidente da Câmara 
Municipal de Araraquara, Vereador Jéferson Yashuda Farmacêutico, Guichê n° 026.654/2018, encaminhando o 
Requerimento n° 0456/2018 do Vereador JOSÉ CARLOS PORSANI, solicitando esclarecimentos a respeito da 
Praça de Pedágio de Bueno de Andrada. 

Seguem, portanto, as respostas aos questionamentos elaborados: 

a) O pedágio municipal mantém uma ambulância 110 local, com pessoal treinado para o 
atendime11to de emergência e primeiros socorros? 

Não mantém, face ao baixo número de acidentes que ocorrem no local. Em relação aos acidentes 
com vítimas, informamos que no ano de 20 16 aconteceram 08 acidentes; no ano de 20 17 aconteceram 03 e, em 
2018, não tivemos acidentes com vítima até a presente data. 

às vítimas. 
Informamos, ainda, que quando ocorrem acidentes é acionado o SAMU para prestar atendimento 

b) Em se tratando de um serviço municipal, essa mesma ambulância poderia servir as 
áreas rurais no e11torno, em limbito municipal, para atender ocorrê11cias 110 Assentame11to 
Monte Alegre, no distrito de Bueno de A11drada, e no Assentamento Horto de Bueno? 

A resposta a este item foi prejudicada por não dispormos de ambulância no local. 

Colocando-nos à disposição de v.s•. para quaisquer esclarecimentos, aproveitamos a 
oportunidade para reiterar-lhe a nossa consideração. 

Atenciosamente, 

cfbs/fasc/nrbc 


